

アルゼンチンオリンピック委員会との覚書締結式

4月9日にアルゼンチンオリンピック委員会との視察団責任者エドワード・モヤノ氏、デイエゴ・ガスマン氏、ディオゲネス・デ・ウルキザ・アンコレナ氏、並びに駐日アルゼンチン特命全権大使であるアラン・クラウディオ・ペロー閣下が境町役場に来庁され、境町とアルゼンチンオリンピック委員会において、事前キャンプを境町で行うため、共に協力していく内容の覚書を締結しました。

アルゼンチン共和国との交流は、80年にも及ぶ長田小学校との良好な関係から生まれたものです。駐日アルゼンチン大使を迎え、毎年盛大に開催される「アルゼンチンの日の集い」、小学校6年生による「アルゼンチン大使館訪問」等すばらしい交流を続けてきました。今後とも町をあげてこの素晴らしい交流を深めていくことを議会としても応援してまいります。



アルゼンチンオリンピック委員会と境町において覚書が締結されました

マリキナ市創立祝賀記念式典

4月16日に開催された、フィリピン共和国マリキナ市の388回目にあたる創立祝賀式典に参加してまいりました。

式典では、境町から消防車両が寄贈され、会場に集まった多くの市民から歓声があがりました。

今後、姉妹都市として英語教育に限らず、様々な面で互いに協力し、より一層友好関係を深めるため議会としても協力してまいります。



マルセリーノ・テオドロマリキナ市長を訪問

ハワイ州ホノルル市境町ウィーク

昨年に引き続き、本年も6月4日にハワイ州ホノルル市において開催された「境町ウィーク」への参加、並びにホノルル市内の環境管理施設、語学学校の視察をしてまいりました。

「境町ウィーク」ではハワイ最大級の花火大会をワイキキビーチにて催したことから、大変な賑わいとなりました。

ホノルル市において実施した研修では、オアフ島各地の収集所から集められたゴミを高熱で焼却し、その蒸気によってオアフ島における電力の7%を供給している市最大のクリーンセンター「HPOWER」、高品質の英語プログラムを第二言語として英語を学ぶ学習者へ提供している「ICCハワイ」を視察させていただきました。ホノルル市議会では、本年6月1日に境町との友好関係樹立に向け6月4日を「境町の日」に制定する決議を全会一致で可決していただきました。